



<p>▶ AGENDA JOGJA</p> <h2 style="margin: 0;">Malioboro Coffee Night Bernuansa Batik</h2>  <p style="font-size: small; text-align: right;">JIB/Harian Jogja/Desi Suryanto</p> <p>Ketua Panitia Malioboro Coffee Night (MCN)#3, Anggi Dita bersama sejumlah pihak terkait menjelaskan program acara MCN di Sellie Coffee Adiningrat Batik, di Jalan Malioboro, Jogja, Rabu (25/9).</p> <p>JOGJA—Pecinta kopi di Jogja boleh bergembira, karena <i>Malioboro Coffee Night</i> akan kembali dihelat mulai Senin (30/9) sampai Rabu (2/10) mendatang. Gelaran ini sekaligus memperingati Hari Kopi Internasional, Hari Batik Nasional dan HUT ke 263 Kota Jogja.</p> <p>Ketua Panitia <i>Malioboro Coffee Night</i> #3, Anggo Dita, mengatakan festival yang telah memasuki tahun ketiga ini akan dibagi dalam tiga titik penyelenggaraan, yakni Loko Coffee, Malioboro Mall dan area sekitar kompleks Kepatihan. "Total peserta ada 120 penggiat kopi dari seluruh Indonesia," ujarnya, Rabu (25/9).</p>	<p>Dia menjelaskan <i>event</i> tersebut menekankan pada edukasi ke masyarakat, bahwa Indonesia memiliki kopi dengan kualitas yang tidak kalah dengan kopi-kopi lain di dunia. "Memiliki beragam citarasa sehingga menjadi karakter unik sebagai kopi Indonesia," kata dia.</p> <p>Lantaran waktunya yang berbarengan dengan Hati Batik Nasional, maka panitia diakui dia mengimbau seluruh peserta, panitia dan elemen masyarakat yang hadir, mengenakan pakaian atau aksesoris yang bertemakan batik.</p> <p>Dalam <i>event</i> itu, setidaknya ada tiga agenda utama, yakni bursa kopi, dialog diplomasi kopi regional dan <i>Jogja Aeropress Championship</i>. "Bursa kopi mengakomodasi kepentingan petani dan prosesor untuk memperkenalkan kopi dari daerah mereka masing-masing," ujarnya.</p> <p>Dalam dialog diplomasi kopi regional, panitia mengundang tokoh masyarakat seperti pejabat, pegiat kopi, komunitas, budayawan, seniman dan lainnya untuk <i>sharing</i> tentang kopi dengan tujuan memajukan industri kopi.</p> <p>Adapun <i>Jogja Aeropress Championship</i> diadopsi dari <i>event</i> serupa yang telah diadakan di tingkat nasional. Di dalamnya para barista akan berkompetisi dalam <i>manual brewing</i>. Ketiga agenda ini dilaksanakan di Loko Coffee mulai Senin (30/9).</p> <p>Seperti tahun-tahun sebelumnya, <i>Malioboro Coffee Night</i> akan membagikan kopi gratis kepada pengunjung pada puncak acara, yakni Selasa (2/10) mulai pukul 20.00 sampai 03.00 WIB. Beberapa pengisi hiburan di antaranya Katon Bagaskara, Langit Sore, dan Jamphe Johnson.</p> <p>Pegiat Kopi Nusantara, Agus Prasetyo, menuturkan <i>event</i> ini secara makro mendukung pemerintah Pusat untuk mengeksplorasi hasil karya kurasi para petani, prosesor dan <i>roastery</i> di Jateng dan DIY khususnya. "Jogja memiliki potensi besar. Ketika orang mau usaha di bidang kopi banyak peluang, tidak perlu minder. Kami bergarap serapan dari petani pascapanen dan agrobisnis hidup," ujarnya. (Lugas Subarkah)</p>		
Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian			

Yogyakarta, 10 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005